



Hallo, ich bin's wieder, der Wollli!



Du, ich will dir heute einfach sagen: **Schön, dass es dich gibt!** Ich mag das immer, wenn mir meine Mama das sagt. Das fühlt sich dann so an, als ob die Sonne ein bisschen heller strahlt oder eine Wärmeflasche auf meinem Bauch liegt oder wie..... jetzt fällt mir nichts mehr ein. Aber ich denke, das fühlt sich für dich auch gut an, oder?. Und was mir besonders gut gefällt ist das Wort **DANKE!** Meine Mama hat mir gesagt, dass dieses Wort das Leben gleich ein wenig schöner macht. Naja, zuerst habe ich das nicht glauben können, aber dann habe ich es selbst ausprobiert, das „Danke-Experiment“. Ich bin zuerst einmal zum Papa gelaufen und habe ihm ins Ohr geflüstert: „Danke, Papa!“ „Ja, wofür denn, mein Schatz?“ hat er gefragt. „Määh, na, dass du da bist und du mein Papa bist.“ Und der Papa hat mich fest gedrückt und hat mich angestrahlt. Dieses Experiment hat schon einmal gut funktioniert.

Dann bin ich herum habe probiert, ob das auch funktioniert. Danke danke Orangen, danke Blätter (findest du mich?), Tag, danke Schokolade, Ja echt, es funktioniert. echt viel Freude gemacht



gelaufen und bei Sachen Kuscheligel, Blumen, danke danke neuer danke Bett... Mir hat das und es hat sich

wieder so angefühlt, als ob die Sonne ein wenig heller scheint. Magst du das auch einmal ausprobieren? Wofür sagst denn du heute danke? Schau einmal, aus dem Wort „Danke“ kann man auch ein schönes Bild machen.



Liebe Määh-Grüße Dein

Wollli